

妊娠3ヶ月から 毎月読む

店舗者
全員

おしりかわいい♥
アニマル
おむつパンツ
差し上げます!

たまひよ

お年玉券に
記入でね

9 2013 Sep.
600yen

http://tamahiyoy.jp/



32ページ大特集

産むまでに やっとくべき! 厳選15のコト

To Do

つわり、マタニティフォト、手づくり、
思い出データ、ストレッチ、お産メトロ、
授乳服、便秘、むくみ、会陰ケアほか



別冊付録

秋冬生まれ 男の子・女の子に

出産準備・育児グッズ

絶対いる・いらない

VS

決定! BOOK

先輩ママ
300人の
クチコミ結集

- ・肌着・ウェア・ベビーカー・チャイルドシート…必須アイテムはこう選べ!
- ・迷いがち「便利アイテム」オールジャッジ!

「もし地震が来たら?」妊婦用災害グッズ

「赤ちゃんとアレルギー」に今できること

販売モデル:山口真里(愛さん)妊娠3ヶ月

BenesseLifeSmile 別冊通巻付録「たまひよSHOP」



1冊についてます

いつどなだけ

お買い物
ノート

書き込むだけ
手帳カンペキ!

毎月、双子ちゃんの妊娠・出産・育児に役立つ情報をお届けします。
双子ママじゃなくても参考になることがいっぱいですよ。

デザイン/Greenom 取材・文/猪口由美 イラスト/麻塚一美

今月のテーマ

双子の赤ちゃんたち、おなかの中で今、何してる？

双子の赤ちゃんたちはおなかの中で何をしているのでしょうか？元気かな？伸びよくしているかな？気になりますね。超音波写真と動画を通して、赤ちゃんたちはおなかの中での様子を探ってみました。



妊娠3~4ヶ月

赤ちゃんたちはおなかの中で動き始めています

赤ちゃんたちはまだとても小さいですが、すでに手足を動かしています。ただ、ママが感じることができるのもう少しあとのこと。

TOPICS

二卵性だとまだ稚手の存在に気づいていないかも？



二卵性

→11週。二卵性の場合には2人の間に距離があります。この時期はまだ赤ちゃんが1人の場合と同じ様子です。

「あれ? いるー？」



一卵性

→11週。一卵性の赤ちゃんたちはとても近いです。くっつきますが、こんなに重なっちゃうこともあります。

「?!」

いろんな動きでにぎやかでした

猪口由美/医師由希子さん(35才)

(左) 赤牛くん (右) 赤斗くん(1才6ヶ月)

1人分か2人分かもわからないくらいあちこちで同時にボコボコしていることもあります。上で流れ、下でしゃっくり、なんてことも。生まれてから寝ながら大きめの胸を伸ばすポーズを見るたびに、おなかが変形するほどビグニーッと動いていたことを思い出します。



動画MEMO

●いつごわかった？

妊娠3週ごろ

●どんな感じだった？

2カ月でボコボコ、しゃくりも！

●感じやすかったのは？

ポーッと椅子に座っているとき

ふたごclub

新規

丸茂レディースクリニック 院長

丸茂元三先生

超音波専門医。1991年札幌医科大学医学部卒業後、東京大学医学部附属病院産婦人科教室を経て、板橋中央総合病院産婦人科医長を今年5月まで務める。9月より、港区六本木一丁目に丸茂レディースクリニックを開院予定。

赤ちゃんたちの動きを感じ始めるのは妊娠20週ごろから

赤ちゃんが手足や体を動かすその動きを感知する能力は、赤ちゃん自身はもう少し早い段階で元気な体を動かしていますが、ママが活動として感じられるのが、20週ころ。実際のママと同じです。ただ、双子は妊娠中の場合は、活動をなかなかの上と下など離れた場所で感じたり、一人の赤ちゃんが静かになったときに

2人を同時に見られるのは、超音波画像で、感じる頻度が高くなることもあります。だから、もう一人が起きて動かだしたら、感じるのは早いのです。

妊娠15週ごろまで

超音波画像の場合は、超音波画像に2人が同時に収まるのは、15週ごろまで。以降は1人ずつチエックします。二卵性の場合、「赤ちゃん同士が一卵性はどうやっているので、やや早く1人ずつかわいい様子を見ていくことに心がけます」。

TOPICS

赤ちゃんたちはお互いの存在をわかっているの？

一卵性の場合には距離が近いので接触が多く、お互いに触づくのが早いようです。二卵性の場合、頭で往生されているが、もう少し大きくなつてからのことになります。



双子ちゃんの胎動 もっと知りたい！Q&A

おなかの中の個性地や歌子ママならではの胎動の楽しみ方を先生に聞きました。

Q 限られたスペースに2人。狭かったり、動きづらかったりしないですか？

A スペースを有効活用して動き回っています

双子である分、子宮も大きくなっています。互立になつたり頭にすれたりして、2人で狭られたスペースを有効活用して上手に動き回っているので、発達にも影響ありませんよ。



Q 双子ならではの胎動の楽しみ方はありますか？

A 胎動の違いが、生まれてからの性格につながっていることがあります

大きくなって2人の位置が固定されると、おとなしい子やよく動く子など、胎動からそれぞれの個性を感じやすくなります。「おでんばなのかな？」「物語かな子？」とあれこれ想像しながら胎動を感じるのも楽しいですね。



写真やお便りをお待ちしております！

多忙な毎日のママ、双子ちゃんママの写真、お便りを募っています！ 著者など詳しくは、P.222「たまごクラブ投票・モデル・連絡・プレゼント応募専用」をご覧ください。貢献の方には必ずお電話にてご連絡します。

たとえばこんなテーマを募集しております！

●トラブルや管理入院を乗り越えて生産 ●おすすめ双子育児グッズ ●おでかけストーリー ●おなかの大きさと妊娠生活の工夫 ●双子マママーク ●出生体重と体重差など、なんでも聞かせてください！

生まれてからの準備をしています 赤ちゃんの主な動き方

赤ちゃんたちは、おなかにいる間に生まれてからの動きを練習中。主な動き方を紹介します。

しゃっくり



しゃっくりもしています。ママは規則的、特徴的にヒックヒックするうちも、宇宙飛行のように体を自由に回転させます。

ツイスト＆回軚



体を左右にこなせれる動きも。スペースのあるうちも、宇宙飛行のように体を自在に回転させます。

筋膜＆骨盆トレーニング



筋膜をたぎアッソブしたり、筋膜と骨盆を使ってダイナミックな動きをすることもあります。

口をバクバク目をキロキロ



手や足の指をくじくって、ママのおっぱいをむかへる練習。また大きな呼吸を始めたこともあります。

ジャンプ



頭の筋肉を使って力強くジャンプ。頭をぶつけて、ママが跳げきるときに胎動を感じこともあります。

キック＆パンチ



脚や足の曲げ伸ばし、突っ張り運動、「グニーピ」と大きな動きは全員の神ひかもしれません。

→7週。手足を動かしているのではなく2人の全⾝が確認できます。上の手のひらが頭部に下の手の背中に当ります。



妊娠5ヵ月

初胎動を感じるママも。たくさん話しかけてあげて

「胎動から♪」と思うママも出てくる時期。おなかの中で赤ちゃんは全身を使って元気で動いています。動きに合わせて話しかけてみましょう。

TOPICS
全身を2人一緒にどちらえるのは珍しくなってきました



これはレア！

妊娠25週3日(7ヵ月)の双子ちゃん

頭を寄せている二卵性の双子ちゃんをうらめた写真。この時期に2人一緒に見られるのがかなり珍しく、赤ちゃんたちの成長とともに、2人の間の絆はあるのかないのかわからない状態です。

胎動×2エピソード



胎動に男女差を感じました

千葉県／松本彩子さん(30才)、姉妹ちゃん(6才)(左) 妹ちゃん(6才) 前田ちゃん(10ヵ月)

ぐりぐり動く子と上手に動く子、動きが大きいほうが男の子かな～なんて想像していました。入浴中、お姉ちゃんがおなかを抱えてよく呼びかけていたので、今でもお姉ちゃんが抱っこすると泣きやみます。

胎動MEMO

- いつごろわかった？
妊娠3週ごろ
- どんな感じだった？
お腹で動きを感じました
- 感じやすかったのは？
入浴中にぐりぐりと見えるほど！